

saint-pardoux

Les magnifiques surprises d'Halloween



Les enfants se sont rassemblés devant la bibliothèque municipale de Saint-Pardoux, avant de chasser les énigmes de découverte en découverte avant le spectacle final.

La municipalité, le Foyer rural et la bibliothèque municipale de Saint-Pardoux se sont associés à Nicolas Clauzel, artiste de la Compagnie Idéosphère, pour organiser une soirée mémorable, par la mise en scène de la fête d'Halloween, accompagnée de multiples surprises pour célébrer la traditionnelle fête populaire. Une première, en présence des référents de la bibliothèque, et de très nombreux bénévoles qui se sont prêtés à cette merveilleuse aventure en s'impliquant à divers jeux de rôles. Les sur-

prises étaient au rendez-vous dans le bourg de Saint-Pardoux le vendredi 19 octobre à partir de 18 h devant la bibliothèque, les enfants et parents costumés sont venus nombreux pour chercher les sept énigmes de l'étrange histoire de Monsieur Pardoux, sept endroits illustres pour acquérir les sésames : au lavoir, à l'hôtel hanté, le Vieux-Chêne, au cimetière, au foyer tombal, à la bibliothèque et la cave. Tous les groupes se sont retrouvés devant le parvis de la salle du Foyer rural où une surprise les attendait avec le jon-

gleur de feu, une démonstration artistique présentée par Benoît Alcade, bénévole et formateur dans la troupe de Cirque en scène de Niort. Des acrobaties en musique, avec son bâton en feu, ont impressionné le public. Les artistes bénévoles soutenus par Nicolas Clauzel ont offert un spectacle de grande qualité sur la scène du Foyer rural. La municipalité a offert pour terminer la soirée des potions magiques, avec dégustation de pâtisseries et boissons.